

\* \* \*

“Mon fils”, écrit une mère canadienne-française, “vient d’être appelé, un des premiers, à prendre les armes, et comme il n’est pas poltron, il a déjà signé pour faire partie du premier contingent... Je ne suis pas assez égoïste pour ne pas comprendre qu’il fait preuve d’un grand courage. Le voir partir sera sans doute pour moi une grande douleur; mais, à certains moments, je crains pour son âme encore plus que pour sa vie. Lui qui a toujours été bon, s’il allait me revenir méchant!... Cette pensée me crève le cœur!... Que Dieu me donne la force de supporter mon épreuve!”

\* \* \*

Héroïsme bien chrétien et bien français! A quelle source s’alimente-t-il? Au cœur transpercé de Notre-Dame-des-Sept-Douleurs, debout au pied de la Croix de son Divin Fils expirant, sur le Calvaire, pour le rachat de l’humanité!

\* \* \*

Mères canadiennes-françaises, s’il le faut un jour, sachez immoler généreusement vos fils sur l’autel de la patrie, en fixant les yeux du cœur SUR LE MODELE!

O. M. I.



## Cris du cœur.

“Je me suis faite zélatrice de vos Annales pour obtenir deux guérisons: celle de mon mari souffrant d’une douleur de côté assez sérieuse, et celle de ma jeune fille affligée, depuis des années, d’un violent mal de tête réputé incurable... Imaginez-vous qu’ils sont complètement guéris tous les deux! C’est vous dire toute ma joie et ma ferme résolution de travailler toujours pour la Sainte Vierge”. — Une nouvelle zélatrice de Ste Anne des Monts.

\* \* \*

“J’ai le bonheur de vous faire part d’un gros changement. Il y a quelques jours, mon mari m’avouait qu’il se sent malade rien qu’à penser à la boisson. Il n’y comprend rien. Je lui en ai fait connaître la cause: ce n’est pas en vain qu’on se recommande à N. D. du Cap. Il s’unit à moi pour la remercier. Ci-inclus \$1.00 pour deux basses messes d’action de grâces”. — M. et Mme I. P...., St Gabriel de Brandon.

N.-B.—Relire l’avant dernière recommandation de la page 317 du numéro de décembre